ses marchés dans vos pays et à attirer chez nous vos capitaux. Les avantages que nous offrons aux pays investisseurs sont bien connus. En ce qui a trait aux autres domaines, ceux de la science, de la technologie et des échanges culturels, nous comptons bien améliorer ce que nous avons fait jusqu'ici et témoigner par là de notre foi en la nouvelle Europe. »

Au sujet de l'intérêt que peut susciter le Canada pour l'Europe, le ministre s'est exprimé de la façon suivante: « Compte tenu de notre patrimoine national, des immenses possibilités qu'offre notre pays sur le plan des investissements et des échanges, ainsi que de l'importance politique que revêt pour l'Europe la présence sur le continent nord-américain d'un Canada indépendant et dynamique, nous estimons que de tous ces facteurs il y a lieu de conclure que les Européens et les Canadiens ont beaucoup de choses à accomplir ensemble à leur avantage mutuel. »

M. Gerhard Ritter, Commissaire général du Pavillon des Communautés européennes (à gauche), accompagne M. Jean Rey, président des Communautés économiques européennes (au centre), au Pavillon de la CEE pendant les cérémonies de la Journée des CEE à l'Expo 67. A côté de M. Ritter, le Commissaire général d'Expo 67, M. Pierre Dupuy.